

Wartawan Realitarakyat.com Raih Juara I dan 3 Lomba Karya Jurnalistik MPR RI



Realitarakyat.com – Pekan Kehumasan yang digelar oleh Biro Humas dan Sistem Informasi Setjen MPR RI 8 hingga 11 November 2021, di Lobby Gedung Nusantara IV dan V, Komplek Gedung MPR/DPR/DPD, Senayan, Jakarta, disambut antusias oleh masyarakat. Pameran foto dan perpustakaan yang ada, setiap hari dikunjungi oleh puluhan orang.

Dalam pameran foto, pengunjung melihat berbagai foto yang menceritakan berbagai aktivitas pimpinan dan anggota MPR. Aktivitas itu seperti saat melakukan sidang, Sosialisasi Empat Pilar, serta saat menyerap aspirasi dan bertemu dengan berbagai kelompok masyarakat.

Stand Perpustakaan MPR pun juga demikian.

Di stand itu pengunjung bisa bertanya dengan pegawai perpustakaan tentang koleksi-koleksi yang dimiliki. Di stand ini pengunjung juga diberi brosur tentang Perpustakaan MPR dan layanan yang diberikan.

Kepala Biro Humas dan Sistem Informasi, Siti Fauziah mengatakan Pekan Kehumasan menampilkan antara tugas-tugas yang diemban oleh Biro Kehumasan dan Sistem Informasi.

Sebelum pameran dimulai, Siti Fauziah mengatakan biro yang dipimpinnya menggelar Lomba Foto Jurnalistik dan Lomba Karya Jurnalistik.

Disebutkan, tema Lomba Karya Jurnalistik adalah ‘Semangat Bergotong Royong untuk Indonesia Bebas Pandemi Covid-19’, ‘Peran Pemuda dalam Merajut dan Merekatkan Keragaman Nasional’, serta ‘Memaknai Nilai-Nilai Kepahlawanan Saat Ini’.

“Tema-tema itu bebas dipilih oleh peserta. Tema tersebut juga untuk Lomba Foto Jurnalistik,” tambahnya.

Selama satu bulan, dari 1 hingga 31 Oktober, menurut Siti Fauziah, panitia telah menerima banyak karya foto dan karya tulis. Ini membuat panitia harus bekerja keras untuk memilih mana-mana saja yang layak menjadi pemenang.

Perempuan asal Kota Bandung, Jawa Barat, itu menyambut antusias dan semangatnya peserta lomba foto dan karya jurnalistik.

Sebagai wujud menghargai semangat mereka, hadiah yang diberikan kepada pemenang

sangat besar.

Pemenang Lomba Karya Jurnalistik untuk Juara 1 diraih Prasetyo dari Realitarakyat.com mendapat uang Rp10.000.000,00; plus trophy dan sertifikat. Juara 2 John Oktaveri dari Bisnis Indonesia mendapat uang sebesar Rp7.500.000,00; plus trophy dan sertifikat. Juara 3, Sugandi dari Realitarakyat.com mendapat Rp 5.000.000,00., plus trophy dan sertfitkat.

“Ada juga Juara Harapan 1-7 di mana masing-masing peserta mendapat uang Rp 1.000.000, 00., plus trophy dan sertifikat. “Hal demikian juga untuk pemenang lomba foto,” ujarnya. (Ilm)